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２０１６年７月１５日発行Ｎｏ．２０３６
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２１６１例会 報告（2016・7・8）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．米山功労者感謝状授与
６．米山奨学金贈呈
７．米山奨学生挨拶
８．青少年交換学生挨拶

９．会長報告
１０．幹事報告
１１．乾 杯
１２．食 事
１３．委員会報告
１４．クラブフォーラム 役員･理事就任挨拶
１５．点 鐘

例会終了後､創立 周年実行委員会開催45

◆ビジター
清水 洋君青少年交換学生カウンセラー(桐生赤城ＲＣ)
小林知子様〃 ホストファミリー(小林聡会員夫人)

青少年交換学生 ルーカス･ウェブスター君
さん米山奨学生 ティー･ラタナー

〃 スレーントーン･プウビライさん

◆出席 ％表彰100

〈 年〉星野幸男君 〈 年〉鳥嶋隆一君４４ ３９
〈 年〉須田眞一君 〈 年〉根本正則君３５ ２９
〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君２５ ２３
〈 年〉塚本 貢 君 〈 年 〉斎藤政治君１６ ４

◆誕生祝い

坪井良行君

乾 和久君

《次例会予告》

７月２２日(金) クラブフォーラム 創立４５周年事業について

◆結婚祝い

乾 和久君

早川勇一君

◆米山功労者
感謝状授与

第 回１１
メジャードナー

根本正則君

◆米山奨学金贈呈

月分の７
米山奨学金を
贈呈しました。

左から：スレーントーン

プウビライさん

ティー

ラタナーさん
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◆米山奨学生挨拶

ティー・ラタナーさん
ナナ or ラタナ）（ﾆｯｸﾈｰﾑ：

国 籍：カンボジア
ｶｳﾝｾﾗｰ：乾 和久君

群馬大学理工学府修士 年１

。 。皆さんこんにちは ⽇本に来て６年⽬になります
奨学⽣になれてとても助かっています。これからも
お世話になりますが、宜しくお願いします。

さんスレーントーン･プウビライ
（ﾆｯｸﾈｰﾑ：トゥー）

国 籍：ラオス
ｶｳﾝｾﾗｰ：坪井良行君

１年群馬大学理工学府修士

桐⽣⻄ＲＣには⼤変お世話になっています。
⽇本に来てもう６年経ちました。まだ分からない事
が沢⼭ありますので、ご指導宜しくお願いします。

◆青少年交換学生挨拶

ルーカス･ウェブスター君
国 籍：米 国
ｶｳﾝｾﾗｰ：清水 洋君

(桐生赤城ＲＣ)

昨年 月に来日し樹徳高校に通学。８
月 日から 日まで小林聡会員宅にホームステイ。７ ５ １８

⻘少年交換学⽣としてアメリカから桐⽣に来て、
とても楽しい⽣活を送り、たくさん学びました。
18⽇に帰国します。ありがとうございました。

前原会長◆会長報告
１．明日(土)正午からインターアクト合同会議が桐生

商工会議所で開催されます。当クラブから阿左美Ｇ
ＩＡ ＩＡＣ補佐と横塚 担当が出席致します。大間々高校

は顧問の中閑先生と生徒さん 名が参加します。２
２． 日 月 午後 時から、桐生 ＲＣ会長幹事会が、１１ ７ ５( )

たつ吉さんで行われます。阿左美ガバナー補佐と会
長幹事で出席して参ります。

３． 日 火 午後 時 時 分の予定で、大間々高校１２ ２ ～３ ２０( )
年生対象の進路支援講話が、大間々図書館視聴覚３

室で行われます。今回の講師は製造業の経営者をご
希望との事でしたので下井田パスト会長にお願い致
しました。私と東郷幹事、横塚ＩＡ担当、山形広報

、 。活動委員長も伺いますので 宜しくお願い致します
４．同じく 日午後 時から、タイレストラン･タイタ１２ ７

イで、桐生西ローターアクトの初例会を行います。
私と東郷幹事、坪井副会長、栗原奉仕プロジェクト
委員長、ローターアクト担当の小林恵司会員、乾会
員、そしてルーカス君とホストファミリーにも参加
して頂く事になっております。

５．本日、当クラブの米山寄付の総額が 万円に３,６００
達した為、米山奨学会から米山功労クラブ第 回の３６
感謝状が届きました。回覧しますのでご覧ください。

幹事◆幹事報告 東郷
◇本日例会終了後 Ｆで 周年実行委員会を行います。１ ４５
◇次例会の会場はプリオ です。また駐車場が混み合１Ｆ

、 。う事が予想されますので お早めにお出掛け下さい
◇最新の会務分担表を配布致しました。

栃尾ＲＣさんから新年度を迎えてご挨拶状を頂きました。◇
。◇今泉攻一会員より会社設立のお知らせを頂きました

月 日付で株式会社Achieam設立。７ １
◇ 月 日(水)の桐生タイムス紙に同社表敬訪問の記事７ ６

（各テーブルに配布）が掲載されました。

第１５回ロータリー全国囲碁大会のご案内が届きました。◇
◇例会変更のお知らせ

前橋西ＲＣ 7/29(休) 伊勢崎南ＲＣ 7/26
沼田中央ＲＣ 8/4(休)､8/11(休)､8/25 他３ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/13､6/20 桐生赤城ＲＣ 6/14､6/21
桐生中央ＲＣ 6/16･30 栃尾ＲＣ 4/5～6/28

星野パスト会長◆乾 杯
本日 回目の出席 ％表彰を４４ １００

頂き大変驚いています。欲が出て
更に 回目(創立 周年)を目指５０ ５０
して頑張るつもりでいます。日頃
の会員諸兄の善意の友情に支えら
れて達成できるものであって、心
より感謝しております。私は出来
るだけクラブの例会に出席して、
諸先輩･知人･友人に会って会話を

交わすことも、楽しいロータリー活動の一部である
と思っています。今や人生 掛の時代です。年齢は７
記号に過ぎません。青春とは人生のある時期をいう
のではなく、心の様相を云うのだと思います。年を
重ねるだけで人は老いない。理想(夢)を失う時、人
は老いるのです。と云っても年には勝てない。オイ
タリアンの一人ですが、これからも元気･やる気･本
気は持ち続けて行きたいと思います。

それでは、前原年度の飛躍と前進、そして会員諸
!!兄のご活躍を祈念して、乾杯

１１７７キロカロリー◆食事メニュー
豚しゃぶサラダ、アジフライ、切干大根、香の物、
魚介カレー風味スープ、白飯、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６１ １２ ９ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５８ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ８ ８９.６６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）９１.６７

□拠金委員会
井本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

いつもお世話になっております｡本日はよろしくお願
いします 桐生赤城ＲＣ･清水 君(洋)

前原君､中島君ラタナーさん､プービライさん､ようこそ
米山奨学生､青少年交換学生をお迎えして 乾君
前原年度の船出を祝して

斎藤君､山同君､井本さん､佐々木さん
新年度よろしくお願い申し上げます 野田君
出席 ％表彰を頂いて１００

星野君､須田君､鳥嶋君､根本君､栗原 君､塚本君(幸)

小林 さん､浦野さん､尾瀬至仏登山お疲れ様でした(惠)

江原君
江原さん､浦野さん､お世話になりました｡また連れて
行って下さい 小林 君(惠)

浦野さん先日はお世話になりました｡更に歌を磨きます
昨日夏季賞与を頂きました｡ありがとうございました

事務局･清水さん
七五三木Ｒ財団担当◇ロータリー財団

前原君赤城ＲＣ清水様､小林知子様､ルーカス君､ようこそ
前原年度の船出を祝して

山同君､井本さん､佐々木さん
新年度よろしくお願い申し上げます 野田君
安らかに矢野先生へ黙祷 江原君
出席 ％表彰を頂いて 星野君､根本君､塚本君１００
表敬訪問無事終了しました 阿左美君

小林 君至仏山へ江原さんと浦野さんで登ってきました (惠)

毎日夕方 時のどがガラガラです｡飲み過ぎに注意で５
す 浦野さん
先週の日曜日菅平高原ラグビー場のグランド開きに
参加してきました 花房君
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河内米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
トゥーさん､ ようこそ 小林 君ラタナーさん､ (惠)

米山奨学生をお迎えして 花房君
前原年度の船出を祝して 井本さん､佐々木さん
祝前原年度 山同君
出席 ％表彰を頂いて１００

星野君､根本君､前原君､塚本君
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
表敬訪問全て終わりました 阿左美君
矢野亨に代わり､生前の皆様方のご厚情に厚く御礼申
し上げます 野田君

下井田リーダー､園田さん､一年間宜しくお願いＳＡＡ
致します 斎藤君
熱中症､今年注意 浦野さん

◆クラブフォーラム

役員・委員長就任挨拶

Ｓ Ａ Ａ

下井田秀一

前原年度のＳＡＡを拝命致しました下井田です。副

ＳＡＡには斎藤政治さん、園田誠司さんで、３人で務

めさせて頂きますので、宜しくお願い致します。

ＳＡＡの意味が良く分からない新会員さんもいらっ

しゃると思いますので少し解説致します。ＳＡＡは

の略です。 は軍隊用語で軍曹Sergeant at Arms Sergeant
、 。という意味で 監督官と捉えるのが適切かと思います

は武器を携えているという意味です。元々は英at Arms
国王室･議会の慣用語として使われ「守衛官」を意味し

ていました。それがロータリーの会場監督を担う役職

名に用いられ、現在に至っています。ロータリーでの

ＳＡＡは、例会をはじめ全ての会議が、気品と風紀を

守り、会合がその使命を発揮できるように設営･監督す

る責任を有する者とされています。

それでは、本年度の活動方針を申し下ます。

前原会長方針の“エンジョイ・ロータリー”に則って

“エンジョイ・ミーティング”を例会運営の基本とし

ます。ロータリーアンとしての誇りと、互いの尊敬を

大切にし、品位があってなおかつ楽しい例会になる様

努めます。会長･幹事･例会運営委員会･プリオパレスさ

んと連携して会員各位にご満足頂けるようお役に立ち

たいと思っております。

次に活動計画を発表致します。

１．他のテーブルまで聞こえる様な私語は慎んで頂

き、品格を大切にします。

２．新入会員の皆様にロータリーを良く理解して頂

いて、ロータリアンとしての誇りを自覚して頂け

る様務めます。

３．無断の欠席や早退が無くなる様、注意を促し食

事の無駄を無くします。

４．クールビズ(６～９月)については、ロータリー

バッジ若しくはそれに準ずるもの(ループタイ等)

は身に付けて出席して下さい。

５．ドリンクサービス、卓上花、ビジターへコーヒ

ーサービスは継続します。

６．食事は季節感や予算配分の面でメリハリをつけ

て工夫します。

７．例会内容に準じて月１回は抽選による席決めを

行います。

８．メインテーブルへの着席をパスト会長を中心に

お願いしますので、ご協力下さい。

９．可能な限り半期に一度のコンサート例会を継続

します。

以上で、ＳＡＡの発表と致します。

会 計

齋 藤 学

会計の齋藤学です。活動方針･活動計画ですが、会計

ですので、昨年と殆ど変りません。

先ず、活動方針ですが、クラブの活動が円滑に進む

様、会計の任務を全うするよう努力致します。一昨年

に多くの新会員さんをお迎え出来た為、予算も繰越金

も増えましたので、今年度は更に奉仕活動に資金を廻

せる様、私自身も会員増強と例会出席に努めて行きた

いと思っています。

活動計画は、

１．クラブの全資産の管理保管および記帳

２．資金の受入および支払

３．会計報告書の作成（定時または臨時報告）

４．予算編成への協力

５．その他付随業務の処理

という事で、今年度も務めて参りますので、宜しく

お願い致します。

クラブ運営委員長

今 泉 攻 一

前原年度のクラブ運営委員長を務めさせて頂きます

今泉でございます。

当委員会は、 つある委員会の中でも一番人数が多５
い委員会でして、私のような若輩者が委員長を務めさ
せて頂くことを躊躇いたしました。ですが、せっかく
頂いた機会でもありますし、諸先輩方から多くの勉強
をさせて頂きながら、本年度の会長の方針でもありま
すエンジョイロータリーで、皆様と楽しむことができ

、 。たらと考え 大役を務めさせて頂くこととなりました
また、本年度のクラブ運営委員会を運営するにあた

りまして、出席担当を早川会員、プログラム担当を花
房会員、親睦担当を野村会員、健康管理担当を東郷庸
史会員と、心強い方々にお願いいたしまして委員会全
体で皆様と一緒にロータリーを楽しみ、また職務も全

、 。うして参りますので 皆様のご協力をお願い致します
続いて活動方針ですが、活発な会員増強の取り組み

により、多くの新会員さんをお迎えしました。一日も
早くクラブになじみ、例会の参加が楽しくなる様、配
慮して参りたいと思っております。また、ロータリー
の勉強会や、当クラブの歴史などを知って頂く機会も
考えております。

次ページへ続く
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当クラブ会員全員で一年間 が出来ますEnjoy Rotary
、 、様 楽しく取り組んでいきたいと考えておりますので

ご協力をお願い致します。一年間、どうぞよろしくお
願い致します。

続いて、委員会全体の役目ですが、
１．ネームプレートの配布
２．出席 ・誕生・結婚祝い時の司会進行100%
３．ビジターの受け入れ
４．ロータリーの友、及び、卓話資料等の配布
５．他の委員会主催の例会のお手伝い

以上のことを行います。

奉仕プロジェクト委員長

栗 原 秀 一

今年度、奉仕プロジェクト委員長をおおせつかりま
した栗原です。右も左も分からない様な状態でありな
がら奉仕プロジェクト委員長という大役を受けさせて
頂き、皆様には色々とご迷惑をおかけすると思います

、 、 。が どうぞご理解とご協力の程 宜しくお願いします
幸いにも委員会には職業奉仕担当に家住さん、田﨑

、 、 、 、さん 塚本さん 社会奉仕担当に江原さん 武井さん
津久井さん、国際奉仕･友情交換担当に霜村さん、須田

、 、 、さん 根本さん ローターアクト担当に小林惠司さん
インターアクト担当に横塚さん、その他新世代奉仕に
乾さん、加藤さん、石戸さんと経験豊富で頼れるメン
バーを配置して頂きましたので、私自身、この一年で
奉仕について諸先輩方から色々なことを教えて頂き、
学んで、またそれを新会員の方々に伝えていく連絡役
にもなれればと考えております。
【活動方針】

今年度の活動方針は 『長年に渡り先輩方が積み上、
げてきた伝統と誇りを守っていく』ということを第
一の目標とし、奉仕プロジェクト委員会大日程に沿
って様々な奉仕活動を実施していけるよう、奉仕プ
ロジェクト委員会の皆様と一丸となって、活動内容
を練って行きたいと考えております。

【活動計画】
現況報告書に掲載されます「奉仕プロジェクト委

員会大日程」の計画に基づき、奉仕活動を実行して
いきます。今年度の主だったものと新しいものをピ
ックアップしてお話いたしますと

<職業奉仕>
ロータリー独特の職業奉仕を良く理解して頂くた

めに情報提供を行なっていきたい。
施設優良職員表彰と職場訪問の実施

（職場訪問は桐生市議会の傍聴等を考えております）
<社会奉仕>

・桐生市・みどり市の社明運動への参加
・施設への慰問
・早朝清掃
・例年の社会奉仕に加え、会員皆様のアイディアも

募っております。
<国際奉仕･友情交換>

・青少年交換学生のルーカス君を小林聡さんがホス
トファミリーとして ～ まで受け入れをし7/5 7/18
ております。

・グローバル補助金がタイ国チェンマイとフィリピ
ンで実施されているので現地への視察あるいは完
成後の訪問が予想されます。

・栃尾ＲＣとの交流は今年度はお迎えする年であり

ますので、 周年記念行事へのご招待を計画して45
おります。

<新世代奉仕ローターアクト>
・前年度から要請があったおそろいのジャンバー等

の作成を今年度に実施いたします。
・当クラブの 周年記念事業への協力をお願いして45

おります。
・桐生ローターアクトクラブとの合同での活動を計

画しております。
<新世代奉仕インターアクト>

・当クラブの 周年記念事業への協力をお願いして45
おります。

・今年の進路支援講話には に下井田さんに講師7/12
をしていただくことになっております。

、・ ～ には模擬面接を実施いたしますので8/23 8/25
ご協力よろしくお願いします。

以上の内容を計画しておりますので皆様どうぞ宜し
くお願いします。

新役員就任報告のため表敬訪問を行う
前原年度がスタートし、 月 日(月)午前 時、み７ ４ １１

、 、どり市役所笠懸庁舎に石原条市長様を 午後 時 分１ ３０
桐生市役所に亀山豊文市長様を、阿左美ガバナー補佐
･前原会長･東郷幹事･山形広報活動委員長の４名でご
挨拶にお伺い致しました。

続いて同日午後２時、横塚インターアクト担当も加
４わって大間々高校様を訪問させて頂きました。今年

月に着任された今井俊一校長先生に初めてお目にかか
り、またインターアクト担当の先生方にもご同席頂い
、 。て ＩＡ活動に更なるご協力をお願いして参りました

更にその合間をぬって、桐生タイムス社と上毛新聞
桐生支局にもご挨拶にお伺いし、 日(水)の桐生タイ６
ムス紙に写真付きでクラブを紹介して頂きました。

各所とも、お忙しい中時間をさいて下さり、丁
重なる応対をして頂きました。
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